

Ausschuss für Verwaltung, Wirtschaft und Gesundheit
des Schwarzwald-Baar-Kreises
Sitzung am 22.10.2018

Drucksache Nr. 118/2018 öffentlich

Bekanntgaben und Verschiedenes; Elektrifizierung Höllentalbahn, 15. Sachstandsbericht September 2018

Anlagen: - 1 -
Gäste: keine

Sachverhalt:

Der Schwarzwald-Baar-Kreis hat am 18.07.2011 mit dem Zweckverband Regio-Nahverkehr Freiburg (ZRF) einen öffentlich-rechtlichen Vertrag über die Planung und Co-Finanzierung der Elektrifizierung und Infrastrukturertüchtigung der Schienenstrecke Neustadt – Donaueschingen abgeschlossen. Entsprechend diesem Vertrag erstellt der ZRF für den Schwarzwald-Baar-Kreis mindestens zweimal jährlich Berichte über den aktuellen Stand des Vorhabens und seine finanziellen Auswirkungen. In der Sitzung des Ausschusses für Verwaltung, Wirtschaft und Gesundheit am 05.03.2018 wurde der 14. Sachstandsbericht vom Februar 2018 vorgestellt (Drucksache Nr. 013/2018). In diesem waren insbesondere die Ausschreibungsergebnisse für den Bauabschnitt östliche Höllentalbahn vorgestellt worden.

Stellungnahme der Verwaltung:

Der als Anlage vorgelegte 15. Sachstandsbericht fasst die seitherigen Entwicklungen zusammen. Da nach dem Vorliegen des Planfeststellungsbeschlusses nunmehr planmäßig in die baulichen Umsetzungsmaßnahmen eingestiegen wurde, hat die Verwaltung darauf verzichtet, Herrn Geschäftsführer Uwe Schade einzuladen.

Der Ausschuss wird um Kenntnisnahme gebeten.